

10 Port-Gentil

Infrastructures routières/Travaux du tronçon Forasol-Mbega L'incivisme des riverains

SYM

Port-Gentil/Gabon

LONG de 21 km, le tronçon Forasol-Mbega, situé au sud de la capitale économique, fait face à un certain nombre de difficultés dans son exécution. Ici, l'incivisme des populations dépasse l'entendement, au point de contraindre la société China road and bridge corporation (CRBC) de multiplier les plaintes auprès de la première autorité de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina.

A en croire les responsables chinois, les riverains ont pris la fâcheuse habitude de verser du sable



Photo : Koumou

Le chantier de la route de Forasol connaît un retard à cause de l'incivisme des populations.

dans les zones d'exécution des travaux. Conséquence, les caniveaux sont bouchés par les matériaux de construction (sable et gravier) déversés par les camions. Autre problème porté à la

connaissance du gouverneur, le fait que les usagers continuent de rallier Omboue par cette voie en chantier, sans au préalable obtenir la permission de l'entreprise, et l'occupation anarchique des



Photo : Koumou

Le gouverneur Patrice Ontina s'entretenant avec les responsables de l'entreprise chinoise.

parcelles le long de la route, malgré les nombreuses mises en garde. Ces faits pour le moins inciviques ont pour conséquence de retarder l'avancée normale d'un chantier dont la livraison

est attendue pour décembre 2017. Mercredi dernier, Patrice Ontina est d'ailleurs allé toucher du doigt les réalités du chantier. Occasion pour le directeur général de CRBC, Zhu Dong de solliciter

l'intervention du gouverneur, afin de le faire évoluer, la saison sèche étant une période favorable à l'exécution de ce type de travaux.

Suite à cette sollicitation, Patrice Ontina a, en effet, décidé d'installer un poste de contrôle de la gendarmerie pour réguler le trafic et empêcher la dégradation de l'ouvrage et l'installation des populations sur l'emprise de la route.

Soulignons que l'évolution de ce chantier routier pourrait être contrariée par le problème de dédommagement de certaines populations, notamment celles établies entre Forasol et Ntchengue.

Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa)/Installation du directeur provincial Stéphanie Matsanga prend ses fonctions

SYM

Port-Gentil/Gabon

LA direction provinciale de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire de l'Ogooué-Maritime a un nouveau patron. Il s'agit de Stéphanie Matsanga. La promue, qui succède à Freddy Eliphaz Nguoni, a pris ses fonctions mercredi. A la faveur d'une cérémonie présidée par le gouverneur, Patrice Ontina, en présence d'André Jules Ndjamba et Patrick Enkoro, respectivement président du Conseil d'administration et directeur général de l'Agasa.



Photo : Koumou

Les responsables des services administratifs ont pris part à la cérémonie d'installation.

Après avoir installé la promue, le gouverneur de la province a sollicité d'elle « culture de l'esprit d'équipe et collaboration franche. »

De même qu'il l'a exhortée à plus d'abnégation dans son travail, afin de protéger les consommateurs au quotidien. «Vous êtes la pre-



Photo : Koumou

Le gouverneur de la province et les responsables de l'Agasa posant avec la promue (jupe verte).

mière femme à occuper ce poste. Je vous recommande le sens du devoir accompli, la retenue, la loyauté, tout en combattant les compor-

tements déviants», a-t-il conseillé. Au directeur provincial sortant, il a souhaité bon vent dans ses nouvelles fonctions à la direc-

tion générale.

De son côté, André Jules Ndjamba a indiqué que « sa structure a été créée en juillet 2011, par la volonté des plus hautes autorités du pays », avec pour missions d'assurer la sécurité alimentaire des consommateurs, la sûreté phytosanitaire et de veiller à l'application des politiques gouvernementales en la matière. La direction générale de l'Agasa entend poursuivre l'ouverture de ses représentations dans d'autres localités du pays. L'ancien maire de Port-Gentil a également sollicité l'assistance des uns et des autres pour le bien du service attendu.

Loisirs/Festival "51 Freestyle" La première édition à Lapetoh



Photo : D.R./L'Union

Marc Tchango, parrain de la première édition du concours de musique "51 Freestyle".



Photo : Koumou

Le public, en majorité jeune, lors de la finale du concours musical "51 Freestyle".

SYM

Port-Gentil/Gabon

PARRAINÉE par le président de l'association Jeunes premiers, Marc Tchango, la première édition du festival "51 Freestyle" a été enlevée par le jeune Mario Achille Omboumbou, dit Lapetoh. Organisée par le label "51 Freestyle" dernièrement au carrefour du Quartier Sud, dans le 4e arrondissement,

ledit festival est un concours de musique sur le web.

Il vise, comme objectifs, la détection d'artistes, chanteurs et rappeurs méconnus; et la promotion de nouvelles couleurs et styles d'artistes amateurs. Le concours s'est déroulé sous forme d'un show-événement. Les finalistes, le Librevillois Ari MG et le Portgentillais Lapetoh, ont rivalisé de talents en pré-

sence d'un public nombreux. Le jury était composé, notamment, de deux professionnels du rap.

Après la confrontation pendant plus d'une heure, pour départager les deux prétendants, le candidat de la cité pétrolière a finalement pris le dessus; remportant ainsi le premier prix doté d'un trophée et d'une production audiovisuelle d'un single. En remettant le trophée au

vainqueur, Marc Tchango s'est dit honoré d'avoir été choisi par le label "51 Freestyle" pour parrainer cet événement, lequel a regroupé au total 25 candidats. Aussi, a-t-il félicité les jeunes pour la persévérance et le talent qu'ils ont démontrés.

Le concours a vu la présence de rappeurs de renom comme Warren Jazz, Boutchalan et Kenio Mendez.



Photo : JP Allago

Clic-clac

Un split sur le toit d'un débit de boisson

DANS la cité pétrolière, on n'arrête pas de découvrir de multiples inventions à la moindre randonnée, la preuve patente que l'homme portgentillais a bien de la suite dans les idées. C'est le cas de ce split implanté sur le toit d'un débit de boisson, au marché Josaphat-Rapontchombo, communément appelé marché "Bornave", dans le quartier éponyme.

Nous sommes dans le premier arrondissement de Port-Gentil. N'ayant probablement pas trouvé un endroit sur un des murs, le propriétaire du troquet n'a eu d'autre choix que de le faire installer sur le toit. Comme une antenne parabolique. Vous avez dit génie créateur ?